

# *Brésil : le ministère de la Défense a utilisé des fonds pour la covid pour acheter des articles de luxe*

---

Image not found or type unknown

Brasilia, 28 décembre (RHC) Le ministère brésilien de la Défense a utilisé une partie des fonds alloués à la lutte contre la pandémie du coronavirus dans des articles de luxe, dont le filet mignon et le filet, révèle un rapport d'audit de la Cour des comptes de l'Union (TCU).

Le document, auquel Folha de S.Paulo a eu accès, détaille que 535 000 reais (environ 95 000 dollars) ont été dépensés dans ces biens, qui n'ont aucun rapport avec la pandémie.

L'argent provient du budget intitulé '21C0 - Faire face à l'urgence de santé publique d'importance internationale par coronavirus', créé en 2020 pour financer des politiques de santé publique pour lutter contre le covid-19.

"Il est à noter que 96 % des ressources consacrées à la lutte contre la pandémie de covid-19 mal utilisées pour l'achat d'articles non essentiels ont été dépensées par le ministère de la défense", indique le document.

L'audit, autorisé par le ministre du TCU Walton Alencar Rodrigues, a été réalisé pour enquêter sur des allégations d'irrégularités dans l'achat de nourriture depuis 2017. L'institution a constaté qu'en 2020, malgré le travail à distance ou le télétravail, le portefeuille de la Défense a augmenté ses dépenses alimentaires, à la différence des ministères de l'Éducation et de la Santé.

Une partie des fonds a été destinée à l'achat d'articles non essentiels qui, outre le filet mignon et le filet, comprenaient la morue, le saumon, les crevettes et les boissons alcoolisées.

La Cour a noté que, bien que le Statut du personnel militaire dispose que la fourniture de nourriture aux militaires en service actif est un droit, "il ne semble pas raisonnable de consacrer des ressources publiques limitées à l'achat de biens non essentiels, en particulier pendant la crise sanitaire, économique et sociale que traverse le pays, à cause de la pandémie".

(RT)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/281137-bresil-le-ministere-de-la-defense-a-utilise-des-fonds-pour-la-covid-pour-acheter-des-articles-de-luxe>



**Radio Habana Cuba**